



# Migration von Infor Baan IV auf Infor LN

Schnellere und flexiblere Geschäftsprozesse

## Über die Gerlinger GmbH & Co. KG

Seit 1961 liefert Gerlinger unter dem Markennamen Gerband® Spezial-Klebebänder für alle Bereiche der Industrie und des Bauwesens und kann heute das größte Lieferprogramm an Klebebändern für den Hoch- und Tiefbau, die Renovierung sowie Isolier- und Dämmtechnik anbieten.

### Gerlinger GmbH & Co. KG

[www.gerband.de](http://www.gerband.de)

- **Branche:** Klebebänder
- **Anzahl Beschäftigte:** 230
- **Firmensitz:** Deutschland, USA, Japan
- **Cronon-Kunde:** seit 2004



Gerlinger  Kleband

## Die Herausforderung

### Anpassungen reduzieren, weitere Geschäftsbereiche abbilden

Das Gerlinger-Motto »Qualität hat höchste Priorität!« stellt indirekt auch hohe Anforderungen an das ERP-System des Unternehmens. Bisher hatte Gerlinger Infor Baan IV im Einsatz, um die Prozesse in der Finanzbuchhaltung und im Verkauf von Spezial-Klebebändern zu steuern. Während der Nutzungszeit wurde Infor Baan IV stetig mit Anpassungen an die Anforderungen von Gerlinger ergänzt, was Updates anspruchsvoll machte. Deshalb war ein wichtiges Ziel der Migration von Infor Baan IV (Service Pack 8) auf Infor LN (Feature Pack 5), einen Großteil dieser Anpassungen überflüssig zu machen. Im Zuge der Migration waren gleichzeitig auch die Prozesse des Einkaufs einzubinden. Weitere Projektbestandteile waren die Anbindung und Migration der ILS-Schnittstelle, der Datenbankwechsel von Oracle zu Microsoft sowie die Integration des EDI-Transfers für den Austausch von Aufträgen und Rechnungen mit den Kunden von Gerlinger.

» Durch die Migration von Infor Baan IV auf Infor LN können wir unsere Geschäftsprozesse ab sofort schneller und flexibler anpassen. Für die kommenden Herausforderungen unserer Branche ist unser ERP-System somit bestens aufgestellt. Cronon hat wie immer sehr gute Arbeit geleistet ... besonders hervorzuheben ist die Flexibilität von Cronon, durch die Änderungen kurzfristig umgesetzt werden konnten. Was im Rahmen der komplexen Migration äußerst hilfreich war. «

Dr. Horst Raab,  
Leiter EDV und Projektverantwortlicher  
für die Migration bei Gerlinger

## Die Lösung

### Migration auf eine leistungsstarke ERP-Lösung

Die Migration von Infor Baan IV auf Infor LN konnte mit den Standard-Tools von Infor durchgeführt werden. Durch die umfangreiche Erfahrung von Cronon mit diversen Systemwechseln verlief die Migration ohne größere Schwierigkeiten. Fast alle Anpassungen konnten durch die Migration überflüssig gemacht werden, was ab sofort das Einspielen von Updates erleichtert. Geschäftsprozesse wurden auf Basis der Infor LN Standard-Lösung neu gestaltet, was bestechend einfache Prozesse erlaubt. Der so verwirklichte schnellere Prozessdurchlauf schafft Freiräume für andere Themen. Gleichzeitig wurden die Kundennummern auf ein neues Nummernsystem umgestellt und die Konsolidierung von Kunden und Lieferanten zu Handelspartnern umgesetzt. Das Hochregallager konnte erfolgreich mit dem neuen ERP-System verbunden werden. Der Austausch von Aufträgen und Rechnungen über EDI funktionierte schon kurz nach der Migration reibungslos. Der Datenbankwechsel von Oracle zu Microsoft erfolgte ebenfalls planmäßig.

#### ERP-System:

Infor LN

#### Zusätzliche Module:

Infor WM Transaktionen

- Infor Warehouse Mobility
- Universelle Dokumenten-Management Schnittstelle (uDMS)
- ILS-Schnittstelle zum Hochregallager



Haben Sie noch Fragen dazu? Ihre Ansprechpartner:

Ivan Dreznjak und Dietmar Müller | +49 30 39802-574/-582 | erp@cronon.net | www.cronon.net